

Großer Frühjahrsputz in der Mühle

Pfingstmontag geöffnet / Führungen und Kuchen

Vehlen. Wenn die kalte Jahreszeit vorbei ist, dann erwacht auch die Vehlener Mühle aus ihrem Winterschlaf. Winfried Bempel und einige Mitglieder des von ihm geleiteten Mühlenvereins haben in einer konzertierten Aktion notwendige Reinigungsarbeiten vorgenommen. Diese Aktion wird Sonnabend fortgesetzt.

„Wir wollen alles sauber haben, wenn wir die Mühle am Pfingstmontag um 14.30 Uhr wieder für Besucher öffnen“, berichtete Winfried Bempel. Bis um 18 Uhr gibt es dann Führungen und zusätzlich Kaffee mit Kuchen.

Es besteht ohnehin ein besonderer Anlass für diese Veranstaltung, denn am 12. Mai ist der „Deutsche Mühltage“. Bempel: „Bis auf die Turbine sind alle technischen Anlagen betriebsfertig und können vorgeführt werden. Mithilfe eines Elektromotors bringen wir auch die Walzenstühle zum Laufen, in denen das Korn gemahlen wird. Die Turbine hat Rost angesetzt; dadurch sitzt sie fest. Das müssen wir noch in den Griff bekommen. Fertiggestellt haben wir hingegen den Holzfußboden im ersten Geschoss.“ sig